

Proveedor EasyWifi registró cumbre nevada del cerro Pulmahue de La Ligua. El hecho ocurrió en la tarde del pasado día martes 07 de mayo, cuando el sistema frontal llegó a la zona.

Esta fue una de varios sectores donde cayeron precipitaciones sólidas en la comuna, las cuales fueron registradas por la empresa de Pablo Alvarado, que lo subió a sus redes sociales.

Anuncio Patrocinado

<https://www.tuopinas.cl/wp-content/uploads/2024/05/WhatsApp-Video-2024-05-08-at-06.54.07.mp4>

y tú, ¿qué opinas?